

POESÍA A LOS 10 AÑOS DE TALISMAN PONIENDO CAPACIDAD

Oh querida Asociación Talismán, que nos das energía para nuestras ilusiones alcanzar y con los padres que con tanto cariño hace 10 años la fundaron para nuestras metas lograr.

Talismán es un vivero donde, donde como a las plantas, nos cultivan, porque en virtudes y valores nos hacen a los usuarios progresar.

Y recordando a las Monitoras, que son como los pulmones que también vida le y nos dan.

En Talisman tenemos cursos de Creando Oportunidades, que verdaderamente son una gran oportunidad para en nuestros trabajos o situaciones salir y mejorar.

El logo de Talismán es la hoja del Ginkgo, el único árbol que sobrevivió a la bomba de Hiroshima, y como tal, somos unos supervivientes los chicos de Talismán, con capacidad de afrontar los problemas que nos impiden avanzar.

Ya que, en Talismán en vez de discapacidad, son éxitos con capacidad.

Antonio Bastiao